

◆千代田区立番町小学校◆

令和2年10月30日(金)

## かざぐるま

第1学年

学年だよ!

No. 1 1

校長 渡辺 裕之

担任 井原優子 清水 千尋 國枝 亜弥

朝晩の冷え込みが厳しくなり、秋の深まりを感じるこの頃です。

10月には縦割り班活動での活動や、校外学習など教室外での学習が数多くありました。学校探検では2年生とともに、体力テストやなかよし子どもまつりでは6年生とともに活動をし、これまで出来なかった他学年との交流ができました。保護者の皆様には、お弁当や用紙の記入など、様々なご協力をいただき、ありがとうございました。

さて、2学期もいよいよ後半となりました。子どもたちが精一杯取り組めるよう、指導してまいりますので、ご家庭でもあたたかい励ましの言葉をお願いいたします。



曜	月	火	水	木	金	土
日	2	3	4	5	6	7
行事	全校朝会	文化の日				
下校	④13:10		④12:55	⑤14:30	⑤14:30	
日	9	10	11	12	13	14
行事	全校朝会 新週時程始 歯科検診				集会	3時間授業 道徳授業地区 公開講座
下校	⑤13:30	⑤13:30	⑤13:30	⑤13:30	⑤13:30	③11:15
日	16	17	18	19	20	21
行事	全校朝会		どんぐり拾い 校内研究授業			
下校	⑤13:30	⑤13:30	⑤13:30 1-1は⑥14:40	⑤13:30	⑤13:30	
日	23	24	25	26	27	28
行事	勤労感謝の日	全校朝会 個人面談①		避難訓練	4時間授業	
下校		⑤13:30	⑤13:30	⑤13:30	④12:45	
日	30	12/1	2	3	4	5
行事	創立記念朝会 個人面談②	個人面談③	4時間授業 どんぐり拾い予備日	個人面談④	創立記念日 (休み)	
下校	⑤13:30	⑤13:30	④12:45	⑤13:30		

# 11月の学習予定

こくご	はたらくじどう車ずかんをつくろう まちがいをなおそう たのしくつかおう「かんじのはなし」 ことばを見つけよう
さんすう	ひきざん どんなけいさんになるのかな
せいかつ	あそびにいこうよ「あきのあそび」「あそびのひろば」 わたしのあさがお「あたらしいたね」
おんがく	「創立記念日のうた」「あなたにありがとう」「きらきら星」(鍵盤)
ずがこうさく	展覧会作品づくり(立体・平面)
たいいく	ボールなげゲーム マットうんどう なわとび
どうとく	尊敬・感謝 正直誠実・明朗 郷土愛



## 道徳授業地区公開講座

11月14日(土)3時間目に、道徳授業地区公開講座があります。番町小全学級が道徳の授業を行います。本来ならば教室でのご参観をしていただくところですが、今年度はTeamsにて授業の様子をご覧いただけます。詳細は後日の学校からのお知らせをご覧ください。

## 時程が変わります

11月9日(月)より、時程が変更になります。1年生は毎日13:30の下校になります。日によって変わることがありますので、学年だよりのカレンダーをご覧ください。

## あさがおのつるで

生活科では、あさがおのつるを使ってリース作りをします。12月にリボンや木の実などの飾りを付けますので、ご家庭にてご準備をお願いいたします。持ってくる時期については、追って子供たちに伝えます。

## 個人面談について

Teamsでの個人面談を下記の日程で行います。10分~15分の短い時間ですが、お子さんのご家庭での様子を伺ったり、2学期の学校生活についてお話させていただいたりします。詳しい日程を別紙で配布致しました。ご確認ください。

- ①11月24日(火) ②11月30日(月)  
③12月1日(火) ④12月3日(木)

## 生活校外学習どんぐり拾い

18日(水)に、徒歩にて迎賓館へ出かけます。どんぐりや落ち葉などを見つけ、自然に対する関心を高めます。登校時刻はいつも通りで、8時40分頃に出発、11時40分頃に帰校の予定です。通常通りランドセルでの登校となります。

迎賓館への持ち物は、番町バック、水筒、どんぐりを入れるビニル袋、校帽です。また、長袖、長ズボンで登校するようお願いいたします。必要に応じて、軍手や手袋を各ご家庭でご準備ください。持ち帰ったどんぐりは、今後の生活科で使用します。ご自宅で加熱処理、もしくは冷凍処理(殺虫のため)をしていただき、後日お知らせする期日までに完全に乾かした状態で持たせてください。(※別紙参照)なお、雨の場合は、12月2日(水)となります。

## 11/18 下校時刻について

11月18日(水)は1年1組のみ校内研究授業の為6時間授業になります。下校時刻は14:40です。1年2組、3組は5時間授業で、13:30下校です。

## 体育の服装について

気温が低い日の体育の授業では、長袖を着用して運動を行ってもよいことになっております。指定のものはありませんが、安全面を考慮し、ファスナーやボタン、フードのついていないトレーナーを着用するように全校として指導しておりますので、ご承知おきください。

本日お配りした赤、青鉛筆は、10/29で退職された支援員の山田先生からです。